

Al menos 381 fallecidos por las lluvias

Río de Janeiro, río de muerte

◆ **EFE**

Río de Janeiro, Brasil

Al menos 381 personas han muerto como consecuencia de las lluvias que castigan la región alta de Río de Janeiro y que se intensificaron en la noche del pasado martes. Teresópolis, Nueva Friburgo y Petrópolis, son las ciudades más afectadas por las torrenciales lluvias que causaron deslizamientos que sepultaron varias viviendas construidas en las faldas de las montañas.



Las imágenes del desastre son impresionante. EFE

.....